

# Huckinger „Putztag“ 2017

Der BV macht(s)  
sauber in Huckingen

Am Samstag, den 18.03.2017 trafen ca. 25 Mitglieder des Bürgervereins auf dem Schützenplatz um in kleinen Gruppen loszuziehen und für eine Säuberung des heimischen Stadtteils zu sorgen. Ab 10:00 Uhr machten sich die „Müllsammler“ mit Zangen, Harken, Besen, Eimern und Schubkarren auf den Weg, um Huckingen vom angesammelten arglos weggeworfenen Dingen zu befreien.

Die Kernbereiche waren auch in diesem Jahr wieder, die Bereiche rund um den Schützenplatz "Im Ährenfeld", entlang der Anger, unterhalb der U-79 bis zum Steinhof, die Düsseldorf



Landstraße, sowie der Biegerfelder Weg im Bereich der Bertold-Brecht-Berufskolleg-Schule. Letzterer Bereich wurde gemeinsam mit einer Schülergruppe der Berufskolleg Schule gereinigt, denn ein Lehrer hatte von unseren Bemühungen gehört und die Jugendlichen gewinnen können.

Alle Kleingruppen trafen wieder auf eine Vielzahl an Verpackungsmüll, Flaschen, Zeitungen und sonstigem Weggeworfenem.

Als Dank für die freiwillige ehrenamtliche Arbeit für ein „blitzblankes“ Huckingen erhielten die fleißigen Helfer anschließend eine heiße Erbsensuppe und kalte Getränke.

Euer Hotte Arens